

pour nos 40 ans !

l'appui du laboratoire Abbvie. Preuve en est que même avec peu de moyens, l'exercice physique est toujours possible et surtout que la solidarité peut s'exprimer dans toutes les circonstances ! Chaque geste compte !

LE SOUTIEN INDISPENSABLE DE NOS PARTENAIRES INDUSTRIELS

Un grand merci à nos partenaires, dont le soutien a été indispensable pour garantir le succès de cette édition. Leur engagement montre qu'en ensemble, patients, professionnels de santé et entreprises du médicament peuvent collaborer pour faire avancer les choses. Nous remercions particulièrement : AbbVie, Amgen, Alfasigma, Biogen, Bristol Myers Squibb, Celltrion, Chu-gai, Lilly, Medac, Nordic Pharma, Pfizer, Sandoz, Sanofi et UCB.

À l'année prochaine, et d'ici là, continuons de marcher, courir et trotter pour la cause. Encore une fois, **merci pour cette mobilisation extraordinaire.**



LES GAGNANTS des challenges professionnels

L'édition 2024 a également mis en avant les journées challenges professionnels, où des équipes de services de santé et des partenaires industriels se sont affrontées dans une compétition amicale :

- **Challenge inter-services** : remporté par le service de l'Hôpital Bicêtre, qui a mobilisé une équipe dynamique et enthousiaste, comme à son habitude !



- **Challenge de l'industrie** : gagné par le laboratoire AbbVie, qui a impressionné par sa forte participation !

